

そこで今回の熊本医学・生物科学シンポジウムでは、ダブルディグリープログラムの締結を記念しました。冒頭、安東医学教育部長が開会の辞を述べた後、がん、感染症、生活習慣病の三つのテーマで、コンケン大学ならびにマヒドン大学から各五名ずつの講演者をお招きし、ご講演いただきました。学内からも、十名の教員が講演を行いました。最後に、原田学長が閉会の辞を述べて、無事盛会のうちにシンポジウムを終了することができました。

シンポジウムには、学内外から多数の方に参加いただき活発な討議が行われました。ただきました。参加された、本シンポジウムを開催することにより、本学の学部学生や修士学生あるいは他大学の学生に対しても、三大学の質の高い研究成果を紹介することができます。ダブルディグリープログラムでは、ダブルディグリープログラムの締結を記念しました。冒頭、安東医学教育部長が開会の辞を述べた後、がん、感染症、生活習慣病の三つのテーマで、コンケン大学ならびにマヒドン大学から各五名ずつの講演者をお招きし、ご講演いただきました。学内からも、十名の教員が講演を行いました。最後に、原田学長が閉会の辞を述べて、無事盛会のうちにシンポジウムを終了することができました。

シンポジウムには、学内外から多数の方に参加いただき活発な討議が行われました。ただきました。参加された、本シンポジウムを開催することにより、本学の学部学生や修士学生あるいは他大学の学生に対しても、三大学の質の高い研究成果を紹介することができます。ダブルディグリープ



平成三十年度熊大病院群卒後 臨床研修プログラム研修医育 成報告

熊本大学病院総合臨床研修センター長

シンポジウムには、学内外から多數の方に参加いただき活発な討議が行われました。参加いただきました同窓の先生には、誌面をお借



ログラムへ関心を持つていたらしくことが
できました。さらに、三大学間でより深
い交流をすることができ、大変有意義な
シンポジウムとなりました。

最後になりましたが、本シンポジウム
の開催にあたり、多大なご支援を賜りま
した肥後医育振興会の皆様に心より御礼
申し上げます。

門医プログラムに採用された専攻医は二〇二名にのぼり、過去最高であつた平成三十年の九五名からさらに増加しています。

改革を目的として、二〇〇〇年に第一回が開催されて以来、今年で十八回を数えました。その成果はチュー
トリアルでのシナリオ作成や熊本大学医学部医学科の教育成果の作成、統合卒業試験の導入や新カリキュラムでの臨床実習の充実など、現在の本学の医学教育に寄与しています。

りいたしましてお礼を申し上げます。また、本シンポジウムを開催することによ

学生あるいは他大学の学生に対して三大学の質の高い研究成果を紹介することができ、ダブルディグリープ

グラムの研修医の指導・育成にご協力頂
き、誠に有難うございます。

研修医を取り巻くこのような状況を理解して、要望に応えていく必要があると申します。

二〇二〇年度からは臨床研修制度も大幅に変更される予定です。どのような状況にあつても、熊大病院群卒後臨床研修プログラムが、熊本県の医師育成に貢献ができるよう、努力してまいります。肥後医療振興会の皆様には、今後とも御支援、御指導をよろしくお願ひ申し上げます。

教職員、研修医、学生、会計五六名が参 加しました。

第十八回熊本大学医学部医学
科医学教育F Dワークショッ
プを開催して

熊本大学医学部医学科長

熊本大学医学部医学科医学教育FD
ワークシヨップは、医学教育に携わる士
学教員の教育能力を高め、大学の組織的

